

Beri jam Komandan, Danramil Banjarangkan Ingatkan Pentingnya Binter

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.INDONESIASATU.ID

Jan 15, 2024 - 23:59



KLUNGKUNG,- Sebagai aparat kewilayahan, kita harus selalu menyiapkan dan meningkatkan kemampuan dalam pembinaan dan pemberdayaan wilayah pertahanan darat guna tercapainya tugas pokok yang optimal.

Oleh karena itu, salah satu kunci utama keberhasilan tugas pokok, aparat kewilayahan harus memahami dan mampu melaksanakan tugas pembinaan teritorial dengan bak.

Demikian disampaikan Danramil 1610-02/Banjarangkan kapten Cba I Nyoman Suryatha, saat memberikan wejangan kepada seluruh personelnya melalui Jam Komandan selepas pelaksanaan apel pagi di Makoramil 1610-02/Banjarangkan, Senin (15/01/24).

Menurut Danramil, kemampuan para Babinsa dalam pembinaan teritorial di wilayah binaan harus senantiasa terus diasah, " ungkapnya.

Untuk meningkatkan kemampuan tersebut, setiap Babinsa harus memahami dan berupaya optimal agar kehadiran Babinsa senantiasa bermanfaat bagi masyarakat dan wilayah binaannya, " jelasnya.

Dirinya juga berharap dan selalu mengingatkan bahwa dalam pelaksanaan tugas di masyarakat, selalu memegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI, serta Lima Kemampuan Teritorial dan Sikap Teritorial, " ujanya.

Ingat, kita adalah bagian dari masyarakat, oleh karena itu jadilah sosok terpenting di lingkup kehidupan masyarakat wilayah binaan, sehingga kita akan semakin dicintai masyarakat dan kemanunggalan TNI-rakyat akan semakin kokoh, " tuturnya.

Pada kesempatan ini dirinya juga mengajak seluruh personel untuk untuk menghindari pelanggaran dengan disiplin, loyal serta menyadarkan pribadi untuk tidak melakukan hal-hal yang melanggar aturan serta dapat merugikan pribadi, keluarga, masyarakat maupun satuan, " lanjutnya.

Yang paling terakhir, tingkatkan kepekaan dalam monitoring perkembangan situasi dan kondisi di wilayah masing-masing khususnya dalam rangka menghadapi Pemilu 2024 dengan memegang teguh komitmen kita yaitu netralitas TNI, "pungkasnya. (Pendim 1610/Klungkung)